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 ata da Sessão Ordinária do Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes, realizada em 2 
04/07/2006. 3 
Aos quatro dias do mês de julho do corrente, ás quatorze horas e cinco minutos na sala própria da 4 
Decania foi realizada a sessão ordinária do Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes, 5 
presidida pelo Sr. Decano, Professor Leo Affonso de Moraes Soares. Presentes os Conselheiros: 6 
Profª Anita Delmás, Coordenadora dos cursos de Licenciaturas do CLA; Wilma Garrido, 7 
Representante dos funcionários Técnicos Administrativos da Faculdade de Letras; Profª Isis 8 
Braga, Coordenadora de Graduação do CLA; Prof. Raphael Marconi, representante Docente da 9 
FAU, que justificou a ausência do Professor Gustavo Rocha Peixoto, Diretor de sua Unidade, por 10 
estar participando do Seminário de Habitação no Clube de Engenharia ; Profª Ângela Ancora da 11 
Luz, Diretora da EBA; Marcelo Cantinzano, representante dos Técnicos Adm do CLA; Profª 12 
harlei Eubert, Diretora da Escola de Música, que justificou a ausência do Prof. Jorge K. 13 
Ranewisky; Joselias Fernandez de Moraes, Superintendente do CLA. Havendo quorum 14 
regimental foi dado inicio a sessão. Ordem do dia: Com a palavra a Profª Ângela Ancora da Luz, 15 
comentou sobre uma situação conflituosa entre funcionários terceirizados e a administração da 16 
EBA. Foi constatado por ela, o desinteresse no desempenho da pessoa responsável pela limpeza 17 
em um dos laboratórios da EBA não somente desta vez, mas vem ocorrendo sistematicamente, 18 
apesar de haver funcionários interessados e aperfeiçoados. Pedindo um aparte, a Profª Isis Braga 19 
sugeriu a interferência do Decano junto à Administração central no sentido de equacionar essas 20 
questões, inclusive solicitar que esses funcionários ficassem novamente sob o comando da 21 
Administração do Centro. Após autorização, o professor Leo Soares, inverteu o item da pauta, 22 
submetendo á apreciação dos Srs. Conselheiros as Atas dos dias 30/05 e 07/06/2006. Após 23 
apreciação as mesmas foram aprovadas por unanimidade.2- dando prosseguimento ao 24 
expediente, fez distribuir aos presentes a matéria discutida hoje no Conselho de Coordenação 25 
Executiva (CSCE) sobre o Programa de Expansão Acadêmica e Desenvolvimento Cientifico, 26 
Tecnológico, Artístico e Cultural dos Campi da UFRJ- Diretrizes para um Programa de 27 
Investimentos e Infra-Estrutura no período 2007-2010. A UFRJ que o Brasil precisa.Mencionou 28 
que o Governo Federal estabeleceu a Educação como objetivo prioritário de suas ações, 29 
garantindo condições de permanência ao estudante e preservando, consolidando e aprimorando os 30 
níveis de excelência já alcançados no ensino, na pesquisa e na extensão. As novas instalações a 31 
serem construídas no Campus da Praia Vermelha deverão ocupar cerca de 40 mil metros 32 
quadrados, com custo provável de R$ 80 milhões e as novas instalações a serem construídas no 33 
Campus do Fundão deverão ocupar cerca de 100 mil metros quadrados, com custo provável de R$ 34 
200 milhões. A seguir, solicitou aos Diretores das Unidades a colaboração no sentido de subsidiar 35 
com elementos pragmáticos o projeto inicial do Magnífico reitor. 3- Homologação da Inscrição do 36 
Candidato único ao Cargo de Decano do CLA. Prof. Leo Affonso de Moraes Soares, para 37 
cumprimento do mandato 2006-2010. o Presidente do Conselho solicitou que o também membro 38 
da Comissão Eleitoral, Marcelo Cantizano fizesse ma leitura do termo de encerramento do livro 39 
de inscrições. Feito isso, solicitou a homologação da inscrição. Homologado. Pedindo a palavra o 40 
Sr Superintendente do CLA, Joselias F. de Moraes, sugeriu encaminhar a Comissão Eleitoral o 41 
pedido de antecipação da apresentação da campanha eleitoral , em razão de haver apenas um 42 
candidato inscrito. O Conselho concordou em encaminhar a sugestão proposta à Srª Presidente da 43 



Comissão eleitoral, Profª Maria Angélica Navarro. 4- Processo 033528/200-45 EBA. O Decano 44 
informou a transferência  do Curso de Licenciatura em educação Artística do CLA para a 45 
Escola de Belas Artes por decisão do Conselho Universitário e de acordo com o parecer da 46 
Comissão de ensino e titulo ás fls 17 do presente processo.5- Edital do Programa de Apoio e 47 
eventos FUJB. Informou os prazos para recebimento na FUJB das propostas a serem enviadas 48 
pelas Unidades. Foi estabelecido entre 30/06 à 30/08/2006. Pedindo um aparte a Profª Ângela 49 
Informou o recebimento da verba referente ao ultimo edital e os recursos serão utilizados na 50 
comemoração do aniversario de 190 anos da Escola que ocorrera no Museu Nacional de Belas 51 
Artes no dia 16/08/2006. Retomando a palavra o Prof. Leo informou que a Presidência da FUJB 52 
será administrada pelo seu Vice- Presidente Prof. Eliezer de Lacerda Barreiro, em razão da 53 
candidatura do prof. Raimundo de Oliveira ao Senado Federal. 6- Homologações: processos 54 
aprovados AD Referendum do Conselho de Coordenação:  012301/206-73 EBA; 0130078/2006-55 
08 EBA; 026725/2006-96 EBA; 054418/2005-16 EBA- Homologados pelo Colegiado.Nada 56 
mais havendo a tratar a sessão foi encerrada e para constar lavramos a presente Ata. Alice 57 
Marques e Luis Paulo  Mendes. Xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 58 

           Aprovada por unanimidade em 09 de agosto de 2006                          59 


